



Quelques mots sur Noël et les cadeaux

Noël approche... les enfants attendent avec impatience leurs cadeaux ! Si on prenait le temps de réfléchir à ce qu'on offre et ce qu'on reçoit à Noël ?

Dans l'effervescence de la fête, il ne faut pas oublier que **le plus grand des cadeaux à Noël, c'est Jésus**. C'est un cadeau que Dieu fait aux hommes à Noël, et pas seulement il y a deux mille ans, mais aussi chaque jour.

Jésus est le plus grand des cadeaux **parce qu'il se donne tout entier**, dans toute sa vie (quand il rencontre des hommes et des femmes sur son chemin, quand il guérit, quand il enseigne), dans l'hostie consacrée pendant l'Eucharistie, dans le don de sa vie quand il meurt et ressuscite.

Nous recevons ce cadeau et **nous sommes appelés à donner à notre tour**.

En se donnant, Dieu nous montre l'exemple. Mais plus profondément, **l'homme a été créé par Dieu pour donner sa vie aux autres**. C'est pour cela que ne pas donner, ne pas se donner, c'est s'abîmer à l'intérieur.

La tradition des cadeaux de Noël est ainsi l'occasion de réfléchir à comment donner, et comment se donner à ceux qui nous entourent.